





ル、アメンボがいます。おたまじゃくしは、カエルにかかり、冬には、とうみんにほり、だんだんと、大きくなっています。アメンボは、かるく、水の上を、すいすいと水の上をあるけたらすしくて、楽しいと思います。

### 「朝見のいいといひ」

5年 橋本 梨央

人だと思いました。だから、もうとあいわつをしたいと思いません。地じばは、しまって

いる時、「こうしたの」とこえをかけてくれました。地じ

きの人は、みんなやさしいで

す。去年、花いっぱい運動のときたしかんのころにとどけました。その時、「ありがとう」と、とてもよいしん

いと思います。今年も、たく

足がいたくて大変だったけ

ど、よろこんでくれて、うれ

しかったです。今年も、たく

してくれました。くわるのは、

は、メダカやぼくのじらない

魚がいます。そして、図かん

で調べようと思います。でも、

図かんでも残つていなかつ

たらあきらめるしかりま

せん。細かいはぐらんな虫が

います。とても多いのは、バ

イ行事があります。運動会は、

子どもからおじいちゃん、お

ばあちゃんまで参加してい

ます。五年生では、おじいわ

やんおばあいわんご、力を

あわせてがんばります。運動

会の午後のしゅわくは、見る

のがとてもおもしろいです。

ちょうわよは、花のみつをす

つて生きています。でも、花

がかれてしまつて、みつがな

くなつてしまつて、ちょうわよ

は、死んでしまつかもします

せん。ねなじく、ハチも死ん

てしまつと思います。ハチも

みつがなければ死んでしま

うからです。でも、この

かんきょうの朝見

地区にきて本当によかつた

です。

### 「朝見のいいといひ」

5年 野呂 紗葉

朝見のいいといひは、地じ

きの人人がやさしいことです。

わたしが、「ジオ体操のとき

地じきのおばさんか、「おはよ

う」と、こうして返してくれる

からやせついて、しゃせつな

### 「朝見のいいといひ」

5年 農園 菜那佳

友達や他の学年の人達のお

父さん、お母さん、おじいさ

ん、おばあさんの顔もよくし

つている人が多いです。だか

ら、はじめて遊んでいても子と

もをまわつていてくれてい

る感がします。

それで、年に一度ある朝見

魚がいたりします。裏には、

ほんの辺りには、自然の木や田ん

ぼはいねがたくさん植えて

がいたります。今は、田ん

ぼはいねがたくさん植えて

あります。今年も、たく

足がいたくて大変だったけ

ど、よろこんでくれて、うれ

しかつたです。今年も、たく

足がいたくて大変だったけ

ど、よろこんでくれて、うれ

人が協力してくる所です。運動会には、たくさんの地域の人たちが来ててくれて、屋から

の周囲には、自然の木や田ん

ぼがいっぱいあります。朝見は、自然が

いっぱいあります。朝見は、自然が

ンボなどがいます。私は、こ

ん虫とかは、あまり好きで

あります。朝見は、おじいさ

ん、おばあさんの顔もよくし

つている人が多いです。だか

ら、はじめて遊びでいても子と

もをまわつていてくれてい

る感がします。

去年、花いっぱい運動のとき

にとどけました。その時、「ありが

とう」と、とてもよいしん

いと思います。今年も、たく

足がいたくて大変だったけ

ど、よろこんでくれて、うれ

しかつたです。今年も、たく

そしてそ

の自然を守ろうと取り組んでいた地域の方々がいます。私たちも学校でメダカ救出大作戦というのでメダカなどの魚を救出しました。朝日川に川に返されました。今では私たちのように大きくなり育つ川に返しました。みんな元気な学年がやるのでみんな体験できいいと思います。そして4年、5年、6年になると委員会があります。さいばい委員では、いろいろな植物を育てたり、水をやったりして植物のすばりしさが実感できとてもいい委員会だと思います。2つ目は朝見のお米です。田んぼにはいなばが黄金色に染まります。そして田では、わらを踏んでおした。地域の人たわが手伝つてくださいました。田植えで、は、みんなで口になりながら一生けん命がんばってすぐに終わりました。いねなりでは一人一人写真をとりました。みんなでがんばったうすぐ終わりました。田植もいねなりもがんばったのですぐ終わって良かつたです。そしてそのもち米をやねにしてくださいたのは、地域の方々と先生たちと友達の人たちでした。

がんばったのとでもおいかつたです。そしていつもふつうのように食べていいお米も地域の方々がやつてくれたからこそ食べれているのをそのことを考えたら、もっとおいしくなる、お米が食べれない国などもあるのでせつたいにそのことを考えて食べたいです。いつもふつうのように食べていい物がこんなながりに

なつてるので、私はこの推文を書いて地域の方々に伝えさせてもらっているはとてもうじいことなんだといふことも実感できました。地域の方々はそれだけではなく、いろいろなこともやってくださいます。3つ目は地域の方々との連れあいであります。学校行事では、積極的に参加してきすなを深めています。

て、学校の行き道帰り道では「おはよが、いつでりつしゃい。」「おかえり。」と声をかけてもらう事で私達も見守って頂いているという安心感があります。地域の方々はとてもやさしく、いつもあたたかく見守ってくれます。そんな地域の方々のことを私はすこいなと思います。いつもあたたかくせつしていただきすじうれしいです。なので今もこれからも私は朝見の町が大好きです。

6年 木下瑛紫

します。そして、大人と子のきずながふかめられるい關係となります。やつて、毎年と那人が出来ぬる事や、高野年と那人が出来ぬる事などもあらります。年は、あらじゆの箇で中止なつてしまつたかり物競はじても樂しきものです。また地区競技のものもありす。子供たれは見ておひやしていあすが、それだけでも楽しむのです。

て、学校の行き道帰り道では、しまって動けないという「おはなり、いってらっしゃい。」「おかえり。」と声をかけてもらう事で、私達も見守つて頂いているという安心感があります。地域の方々はとてもやさしく、いつもあたたかく見守ってくれます。そんな地域の方々のことを私はすぐいなと思います。いつもあたたかくせつしていくたまきじくうれしいです。なので今もこれからも私は朝見の町が大好きです。

次はグランドゴルフです。供から老人までいっぱい参加でき、ふだん会わないので、地区的の人たちとしゃべたりすることができます。ても良い行事だと思います。大人も供も参加できる行事がたくさんあります。まず親子競

私は、この朝見地区で育つことがでめて本当に良かたと思いました。朝見地区自然がたくさんあり、心優い友達や、地域の人たちがいるからです。登校しているに、私が地域の人大きなかいさつをしたの優しく大きな声でいさつをしてくれるので、とてもうれしい、毎回元気に学校に行き学校に着いたら、優しい反がいます。毎日教室に入つら、あいさつをしてくれま

いぢゅうなどがあります。田んぼなどは何もなく次に植えになるまで、静かに花いっぱい運動もやっています。朝見を花いっぱいに。ようじはじめたものです。徒たちで一生懸命育てた花を地域の人たちに届けます。きれいな花を見て、喜んでらえた時は、じつもつれです。ぼくは自然がいっぱいの見地区が一番いい所だと思います。

す。文化祭では、お母さんちが作ってくれたのじんフランクフルトなどを券買って食べます。学校で、食がてるのでそんなに食ることとかできないけど、とてもおいしいです。お母さんかに、感謝しています。冬は、花いっぱい運動があります。全校で一生けんぬいがんばって育てたパンジーのお花を地域の人全員にばります。いつも地域の人「ありがとう」と言つてくれるのとどつかります。いつか、ばったかがつたなと思います。朝

冬の休み。じ。う。の木がサクラでいっぱいです。春は、とってもキレイです。私は春が好きです。夏は、とも毎日暑いので大変です。  
どう、学校でホールがあるのうれしいです。それに、夏朝見で祭りがあつて楽しめます。夏休みで、全然あわい友達がいるので夏祭りほとんどの友達がきていいのです。夏休みで、全然あわい友達がいるので夏祭りほとんどの友達がきていいのです。夏休みは、楽しいけど、みんなにあうことができないのが残念です。けど、夏休みで、地区が一緒に友達とは遊

朝見まち  
の創設から  
れていた終  
がんのため  
通夜はさ  
しめやかに  
し日の人を  
だつたのは  
た朝見の  
組織立川  
は鈴木会  
んでじ眞理  
姓副会長が  
にあたつり

がいて、樂  
がたくさう  
うれしいで  
も多いと思  
家は田んぼ  
いたり、川に  
いたり、川に  
さんさいで  
つてもキレ  
まわりに、  
でいる時も  
な色をして  
愛いです。  
中で、育つ  
当にうれし  
友達や地域  
育つことが

それに、みんな一人でいることがないよう、遊んでいます。たまにケンカをしてしまっても、仲直りして一緒に遊びます。友達と一緒にいたら、遊んでいると、とっても楽しいです。これからも、ずっと友達を大切にして、小学校の思い出をいっぱい作っていきたいです。

それに朝見のいい所は自然

では、春、夏、秋、冬という  
んな行事があつて楽しいいた  
と思います。できるだけ、い  
ろんな行事に参加したいと  
思います。



わきあいあいと3世代交流事業  
メタボ体操にも一汗

朝見まちづくり協議会の立ち上げから尽力し、平成18年の創設から事務局長を担当、昨年6月から会長として活躍されていた鈴木三千夫会長が2月11日、三重大学病院で腎臓がんのため永眠しました。（享年65歳）

通夜は2月14日、告別式は15日、市内のリーグフルにてしめやかに営まれ、告別式の参列者は600人を超え、在りし日の人望の厚さを物語りました。まちづくり事業が道半ばだっただけにさぞ心残りだったと察します。これまでに培つた朝見の人々の熱い和を譁りに思っており、東部管内の防災組織立ち上げができるにこぎが大きな成果となりました。今後は鈴木会長の遺志を生かし、引き継ぐことを誓ひながら、謹んで冥福をお祈りいたします。尚後任については、北川駿祥副会長が本期にあたる6月の本年度総会まで会長代行の任にあたります。

わんわんしています。お花はどちらもキレイです。その花のまわりに、チョウチョがどんどりいる時もあります。キレイな色をしていて、とっても可愛いです。たくさんの自然の中で、育つことができて、本当にうれしいです。優しい、友達や地域の人が多い中で、育つことができて、とてもうれしいです。これからも、この朝見で育っていきたいと思います。

代交流事業「クリスマスマッハ」が昨年12月22日、市民センターで開かれた。27人参加し、孫と親、祖父母の嬉しい一時を過ごした。

また、1月18日には元気な体づくりを目指し、「メタボ体操講座」が同センターで開かれた。ボクシング講座があり、18人が健康の尊さを学んだあと、和気あいあいとして、メタボ予防のための体操に一汗流した。